# 南が丘中学校だよ

自他の生命と人権を尊重し ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

令和3年10月25日 秦野市立南が丘中学校

令和3年度 第10号

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

★家の方と一緒に読んでください

# 実りの秋に

# 仲間と認め合い支え合い、体と心を鍛える

秋晴れの10月14日(木)待ちに待った翔丘祭体育の部が開催さ れました。ウィズコロナの時代、昨年度から開催に向けての準備をして きました。昨年度の体育委員長、文化委員長との引継ぎの時に実施可能な 種目を選び、その後も実施方法の工夫について話し合いを重ねて今年の翔 丘祭へとつながりました。先輩たちからのバトンを見事につなぎ、創立

40周年記念にふさわしい特別な行事となりました。残念ながら無観客での開催となりましたが、PTA からは生徒一人ひとりに飲み物の提供を、地域の方からも温かい励ましのおことばをいただきました。 皆様のご理解と、ご支援に深く感謝いたします。翔丘祭文化の部は12月10日に開催を予定し、準 備を進めています。引き続き、生徒の健康、安全を第一に、活動方法を工夫し、生徒と共に様々な学び を深めてまいります。





○緑ブロック長; ●●●●さん

今回の体育の部では緑ブロックは一丸となってと ても楽しめてできたと思います。結果は負けてしま い悔しい部分もありますが、文化の部が残っていま す。次は文化の部で最優秀賞をとれるように頑張っ ていきましょう!みなさんお疲れさまでした。

### ○黄ブロック長;●●●●さん

みんなが練習の成果を発揮できていてとて も楽しめたと思います。3年生は2回目です が1,2年生は最初の体育祭なのにスムーズ にできていました。お互いがお互いを尊重し 合った良い体育の部だと思いました。

### ○体育委員長:●●●●さん

体育の部お疲れ様でした。どのブロックも 一生懸命頑張っていて、とても輝いていたと 思います。勝ち負けもあるので色々思うこと はあると思いますが、準備から本番を通して クラスの仲がより深まったのではないでし ょうか。文化の部も頑張りましょう!



### ○青ブロック長; ●●●●さん

まずは勝ててうれしいです!これも全部皆でアド バイスを出し合ったり作戦を練ったりした事やどの ブロックよりも全力で応援したことによるものだと 思います。まだ文化の部が残っています。これからも ブロックで団結し楽しんで高め合っていきたいです。



### ○赤ブロック長;●●●●さん

喜怒哀楽が凝縮され、とても深く思い出に刻まれた 良い体育の部だったと思います。 そして12月の文化 の部に向け、団結力がとても深まったと感じました。 今回あまり良い成績を出せなかった所もありますが、 その分、文化の部での伸びしろに期待してください。

# 人とのつながりから深く学ぶ

### 赤い羽根共同募金:図書厚生委員会

10月7日(木)~12日(火)朝の昇降口での募金活動。 ・赤い羽根共同募金は、第2次世界大戦後の復興を支えるため、「国 民助け合い運動」の一環として、「第1回共同募金運動」が全国で展

開されたのがきっかけでした。さまざまな福祉活動や、災害時支援に

役立てられます。



委員の呼びかけから助け合い の輪・和・話が広がりました。 ありがとうございました。

### 「世界の子どもたちとユニセフの活動」: 総合的な学習の時間 講演会

10月15日(金)6校時 ユニセフ学習支援ボランティア講師の花木陽子さんを招いて 2,3年生を対象の講演会を行いました。3年生は体育館で、2年生は各教室でリモートによる学習会となりました。

講師の花木さんは、毎年世界各国を巡り、直接現地の子ども達とふれ合い、体験してきたことをもとにお話しをしてくださいました。

生徒たちは、この学習会をとおして、世界中には不自由な暮らしをしている子どもたちがいることを知り、改めて自分たちの今の生活を振返り考える機会となりました。そして私たち一人ひとりの協力で、助けられる命があることを実感しました。

・ユニセフ (unicef:国際連合児童基金) はすべての子どもの命と権利を守るため、最も支援の届きにくい子どもたちを最優先に、190の国と地域で活動しています。第2次世界大戦によって厳しい生活を強いられた子どもたちへの緊急支援を行うため、1946年に創設されました。

# 令和4年度生徒会本部役員選挙

10月18日(月)告示され、選挙運動開始となっています。立会演説会、投票は11月16日(火)です。

選挙管理委員会が立候補者の受付から、投 開票までを管理運営していきます。南が丘中 の良き伝統が引き継がれていきます。

# 3年生進路面談 進行中

1学期6月から昼休み、放課後を使って3年生の校長面談を実施しています。

面接が初めての生徒たちも多く緊張感を持って取り組んでいます。自分のことを自分の言葉で伝える前向きな緊張感は、生徒たちのたくましい成長につながっています。

# 子どもたちの心豊かな成長のために



# 授業参観週間 10/18~21、学級懇談会·PTA 地区委員会 10/21

授業参観週間では、感染症対策へのご理解とご協力のもと、お忙しいところ生徒たちの様子を見守っていただき、ありがとうございました。 学級懇談会、PTA 地区委員会においても生徒たちの充実した学校生活に向けた話し合い、地域の安全安心に向けての情報共有など貴重な時間となりました。

保護者、地域の方の温かいご支援が子どもたちの心豊かな成長につながっています。

保護者の皆様ご協力ありがとうございました。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。